

PREPARADOS PARA

Chequeo Covid



Para tu tranquilidad, en los hospitales Vithas Xanit Internacional, Vithas Málaga, y en los centros Vithas Salud Rincón ponemos a tu disposición un examen covid-19.

Este chequeo va dirigido a personas que quieran conocer si han tenido contacto con el virus de forma asintomática, y su estado de salud ante un posible contagio. También a personas que han sido diagnosticadas por covid-19 y han estado ingresadas en un hospital o han pasado la infección en aislamiento domiciliario.

Además, podrás conocer los resultados en 48 horas.

¿QUÉ INCLUYE?

Consulta médica con un **médico especialista** en la que además de una **exploración física** te realizarás las **siguientes pruebas**:

- Realización de análisis clínico: hemograma, glucosa, urea, creatinina, GOT, GPT, LDH, Ferritina y Dímero D.
- Electrocardiograma.
- Serología covid-19 (técnica por inmunoensayo cuantitativo de IgG e IgM). Esta técnica no es un test rápido y su sensibilidad y especificidad de anticuerpos IgG + IgM combinados es cercana al 100%.
- En pacientes que hayan sido **covid-19 positivos** se realizará también un **TAC de Tórax** (no incluido en el precio del chequeo).

PRECIO: 175€

OFERTAS ESPECIALES PRUEBAS RADIOLÓGICAS:

Además, ponemos a tu disposición, en el caso de que lo necesites, una oferta especial para pruebas radiológicas de las que podrás beneficiarte tú y tus familiares. Entre estas pruebas se encuentran:

• TAC de Tórax de baja radiación: 120€

Para cualquier otra prueba radiológica o cualquier otro servicio de nuestros hospitales o centros médicos, consulta nuestros precios llamando al teléfono 900 407 407.



DATOS DE CONTACTO: 900 407 407

OTROS CHEQUEOS MÉDICOS:

Además, seguimos ofreciéndote nuestros chequeos y revisiones médicas (chequeo Básico, Magnum y Premium para hombre y mujer), así como chequeos específicos que hemos diseñado especialmente para ti y que te adjuntamos (cardiológico, ginecológico, dental, screening de lunares y cáncer de piel, tiroides, auditivo, prostático, entre otros).

A través de estos chequeos, en los que se utilizan los **medios tecnológicos más avanzados**, se puede realizar un diagnóstico precoz de las patologías de mayor prevalencia.

Esto nos permite controlar nuestra salud y detectar de forma precoz patologías para poder tratarlas a tiempo y de forma adecuada.

